

A poco más de década y media de haber entrado en vigor, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte ha sido profundamente analizado desde variadas ópticas institucionales y disciplinares. Un grupo de especialistas ha decidido, luego de un análisis sobre política de libre comercio en América del Norte, presentar una reflexión sobre el futuro de esta política en la región e incluye lúcidas e importantes propuestas al respecto.

Por tales motivos, la Representación en México de la Fundación Friedrich Ebert –comprometida con el análisis de la inserción de México en la regionalización y la globalización económica, política y social, con acento en la sustentabilidad y con justicia social– y el Centro de Estudios China-México de la Universidad Nacional Autónoma de México, tienen el gusto de invitarle a la:

Mesa redonda

Una nueva política comercial en América del Norte, lecciones del Tratado de Libre Comercio

martes 23 de agosto de 2011

Casa Lamm, salón Tarkovsky

Álvaro Obregón 99, Col. Roma, Ciudad de México

Con el siguiente programa:

- 18h00 **Introducción** – Thomas Manz, Representante en México, Fundación Friedrich Ebert
- 18h15 **Lecciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte** – Timothy A. Wise, Tufts University
- 18h35 **Una agenda de desarrollo para América del Norte** – Enrique Dussel Peters, Centro de Estudios China-México, Universidad Nacional Autónoma de México
- 19h00 **Comentarios**
Carlos Heredia Zubieta – División de Estudios Internacionales, Centro de Investigación y Docencia Económicas

Luis Hernández Navarro – Editor de Opinión, diario *La Jornada*
- 19h40 **Intercambio con los asistentes**